

2009年(平成21年)10月4日



青年海外協力隊
(20~39歳)の参加率が全国

Aは11月9日まで、青年海外協力隊員とシニア海外ボラン

始まつた写真。中国での鉱物資源探査、アルゼンチンでの園芸など世界各地での活躍を紹介するパネル約30枚が展示されている。4日まで。

海外支援活動 パネルで紹介

JICAの事業

国際協力機構(JICA)の事業で海外で技術支援にあたった県関係者の活動を伝えるパネル展が3日、鹿児島市の天文館地区のアーケードで

始まつた写真。中国での鉱物資源探査、アルゼンチンでの園芸など世界各地での活躍を紹介するパネル約30枚が展示されている。4日まで。

会場には、JICAから中国やインドネシアなどに派遣された専門家や青年海外協力隊員らが、医療活動、火山の研究をする様子を紹介したパネル30枚を展示。派遣経験者が、同協力隊などの参加希望者の相談に応じるコーナーもある。

1985年から1年半、チリに派遣された志賀会長は「海外で生

るで始まつた写真。1日からの秋の隊員募集にあわせ、鹿児島市で今日まで

鹿児島市で今日まで
島県JICA派遣専門家連絡会(会長・志賀美英鹿児島大学法文学部教授)が初めて企画
東千石町の天神ぴらも
した。4日まで。

活することで世の中の見え方が変わる。日本アなどに派遣された専門家や青年海外協力隊員らが、医療活動、火山の研究をする様子を紹介したパネル30枚を展示。派遣経験者が、同協力隊などの参加希望者の相談に応じるコーナーもある。

1985年から1年半、チリに派遣された志賀会長は「海外で生